

Si la Presencia de Chile el Pacto Andino Puede Continuar

(AFP y UPI)

CARACAS, 9 de agosto.— Colombia, Ecuador, Bolivia, Perú y Venezuela están resueltos a seguir adelante con el pacto andino, sin Chile, según declaró hoy aquí Reinaldo Figueredo, presidente del Instituto de Comercio Venezolano (ICE).

Hizo ver que esa situación se presentaría si el gobierno chileno mantiene la posición de no firmar la decisión 100, o protocolo modificatorio del acuerdo de Cartagena, que dio origen al pacto de integración sub-regional.

Chile tiene un plazo de 60 días para firmar el instrumento, suscrito recientemente en Lima por los otros 5 países.

"Hemos resuelto no perder más tiempo, dijo Figueredo, agregando que "se hizo todo el esfuerzo posible por atender los planteamientos señalados por los diferentes gobiernos".

Por otra parte se informó en Bogotá que el presidente Alfonso López Michelsen dijo que se realizará la renegociación del Pacto Andino "con o sin la participación de Chile".

López Michelsen dijo, en un análisis de la situación del acuerdo de Cartagena luego de que Chile se negara a suscribir el protocolo adicional la semana anterior en Lima, que va necesario re-negociar el

torio del acuerdo original de Cartagena", señaló anoche el presidente en un programa radial.

El legislativo aprueba el protocolo adicional, que amplía por 2 años los plazos vencidos en diciembre de 1975, para la aprobación de la programación industrial.

Señaló que para cumplir este objetivo "contamos únicamente con 60 días".

ando digo renegociar, es-
plica llevar a considera-
del congreso, en el caso
biano en un plazo de 60
el nuevo tratado modifica.